



Sortie des élèves de 4ème au lycée Blaise Pascal

publié le 02/04/2023

Dans le cadre du parcours avenir, les élèves des deux classes de Quatrième se sont rendus, le lundi 6 mars dernier, au lycée professionnel Blaise Pascal.

Dans un premier temps, au cours d'un accueil en plénière par l'équipe de direction, ils ont pu découvrir la carte des formations post Troisième proposées. Ils ont ensuite bénéficié d'une visite guidée intérieure (ateliers mécanique et métiers de la sécurité, salles de cours, internat et foyer) et extérieure de l'établissement.

La sortie proposée pourra constituer une amorce de réflexion quant à la construction de l'orientation à l'aube de l'année charnière de Troisième.

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.